

## Voulmentin. Vendredi 15 août, messe à la grotte



Lors de la dernière cérémonie à la grotte de Voultegon. | CO

 Courrier de l'Ouest

Publié le 14/08/2025 à 05h02

La grotte de Voultegon va fêter ses 45 ans le 15 août. Cette grotte, réplique de celle de Massabielle, a été inaugurée le 15 août 1980. Elle est située chemin des Coûts dans un lieu paisible avec de magnifiques arbres centenaires repérés par le père Jean Métayer arrivé à Voultegon en 1978. La messe y sera célébrée vendredi à 11 heures par le père Jean Marchand assisté de Marc des Dorides récemment nommé diacre. « **Un parking est prévu à proximité, ainsi qu'un fléchage à partir du bourg,** » rappellent les membres de la communauté paroissiale. « **Les bancs de pierre ne suffiront pas, il est donc nécessaire à chacun de prévoir son siège. Le verre de l'amitié clôturera cet évènement marial** »

